

La méhari du gendarme de Saint-Tropez dans la course de voitures à pédales d'Écouché

20 voitures à pédales vont s'affronter dans une course aux allures de carnaval, dimanche 14 mai 2023, à Écouché-les-Vallées, dans l'Orne.



Thomas Royer sera au guidon de sa Citroën méhari, dimanche 14 mai 2023, pour la course d'Écouché-les-Vallées, dans l'Orne.

C'est une drôle de course qui va défilier dans les rues d'[Écouché-les-Vallées](#), dans l'Orne, **dimanche 14 mai 2023**.

Un parfait compromis entre une course cycliste et une course de Formule 1.

Le comité des fêtes d'Écouché accueille une épreuve du Championnat de France de voitures à pédales, organisé par la Fédération française des clubs de voitures à pédales (FFCVP).

Une vingtaine de pilotes, au volant de monoplaces à quatre roues aux allures de char de carnaval, vont s'affronter pendant 2 h 30 sur une boucle de 820 mètres, au centre du village. Chaque équipe est composée de plusieurs pilotes qui se relaieront lors de leur passage au stand.

La méhari du gendarme de Saint-Tropez à Écouché

Parmi les vingt voitures qui prendront le départ, le public retrouvera une Citroën méhari, tout droit sorti de l'univers du gendarme de Saint-Tropez, interprété par Louis de Funès.

« On allait souvent voir les [24h de voitures à pédales de Vimoutiers](#) », avec ses amis Denis Gaumer, Lucas Barbey et son père, Pascal, explique Thomas Royer, cet habitant de Villedieu-lès-Bailleul (Orne).



L'édition 2019 des 24h de Vimoutiers (Orne).

Puis, l'envie a pris à la bande de participer à cette course de voitures à pédales, unique en son genre.

Vidéos : en ce moment sur Actu

Ils ont d'abord couru en bateau pirate, puis en batmobile, des véhicules construits par d'autres passionnés, basés en Bretagne.

Entraînés dans l'ambiance de ces épreuves qui se veulent à la fois sportives et festives, les quatre Ornais décident de construire leur propre bolide.

« On aimait bien ce film avec Louis de Funès, le Gendarme de Saint-Tropez, alors on a choisi de construire la Citroën méhari du film ! »

« On a mis 6 mois à la construire », note tout de même le trentenaire. Après chaque course, l'équipe doit réparer leur engin à pédales. « On casse toujours quelque chose », plaisante-t-il.

Thomas Royer apprécie qu'une nouvelle épreuve se déroule près de chez lui : « ce n'est pas très loin, on va pouvoir emmener toute la famille », l'occasion pour les enfants de revêtir leur déguisement de gendarme.

On n'est pas là pour la compétition, on est là pour l'ambiance.
Thomas Royer, pilote de la Méhari de Saint-Tropez

D'ailleurs Thomas ne s'est pas encore préparé physiquement pour la course. « Je fais assez peu de vélo », avoue-t-il.

Son moment préféré ? La présentation des véhicules, avant le top départ. « On va montrer notre voiture au public en étant déguisés comme dans le film », et toute la famille est mise à contribution.

Le weekend s'annonce chargé pour le père de famille. La veille, samedi 13 mai, il participera à la [course de voitures à pédales de Pont-Audemer](#). Et les prochaines vacances seront rythmées par les épreuves du Championnat de France de voitures à pédales. Le groupe participera à une épreuve dans le nord, au mois de juillet et en Bretagne, en août.

Une licorne et Spiderman dans la course

Aux côtés de la Méhari de Villedieu-lès Bailleul, défileront dans les rues d'Écouché, dimanche, une licorne, Spiderman, Rantanplan et les Dalton ou encore le Marsupilami. Même les [pompiers de Vimoutiers](#) seront de la partie à bord de leur camion à pédales.

Les pilotes seront eux aussi déguisés dans le thème de leur véhicule.

Dès 13 h, les équipes défileront devant le public, en costume, pour présenter leur bolide, au niveau de la salle des fêtes. Le départ sera donné à 14 h 30, pour 2 h 30 de courses et les trophées seront remis vers 17 h.

5 équipes ornaïses

C'est le comité des fêtes d'Écouché qui a souhaité accueillir cette épreuve.

Les membres du bureau se sont inspirés des [24 heures nationales de voitures à pédales de Vimoutiers](#), organisées par la FFCVP.



L'organisation de cette course a donné envie à Philippe Vautier, le président du comité des fêtes d'Écouché (Orne), de restaurer la voiture à pédale qu'il a trouvée.

La discipline est particulièrement suivie dans l'Orne, sur les vingt équipes présentes, cinq proviennent du département et la plupart des autres participants viennent des départements voisins.

« Le but c'est de proposer aux eubéens une nouvelle animation ludique et amusante », explique Philippe Vautier, le président du comité des fêtes. « Il fallait une animation en plus des vide-greniers qu'on organise. »

Ce n'est pas la première fois qu'une épreuve similaire est organisée à Écouché. Le président de l'association se rappelle de courses de voitures à pédales dans les années 1980.

Si l'organisation de cette épreuve représente « un gros budget » pour le comité d'animation, ce dernier a pu compter sur le soutien des « commerçants et artisans locaux qui ont été très généreux », tient à souligner Philippe Vautier.

« On verra pour garder cet événement », lance Philippe Vautier, qui souhaite que la prochaine édition ait lieu lors de la fête angevine, en septembre.

Course de voiture à pédales, dimanche 14 mai, à partir de 13 h. Entrée gratuite, buvette et crêpes sur place. Informations : 07 81 55 56 69.